
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 福 島 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年９月２０日（水） 午前１０時００分から

午前１０時３０分までの間

開催場所 大阪府福島警察署 署長室

西野会長 山口副会長 末澤委員 小林委員 米田委員

出 委 員

宮川委員 原委員 花城委員

席

者 警 察 署長 副署長 総務課長 会計課長 地域課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶

皆様、体調の方はいかがでしょうが。

学校ではここへ来て、新型コロナやインフルエンザが流行し、学級閉

鎖が出てきております。

どうぞ皆様には各自お体には御自愛願いたいと思います。

さて、先日来、ネットニュースを見ていますと少し気になることがこ

ざいます。

それは移民・難民問題です。

正規の手続きを踏んで入国された方については大歓迎なのですが、中

には不法滞在もおり、それが大きな犯罪の一因になっているのではない

かと思っています。

非常にデリケートな問題であり、警察の方もそれらに対処されること

は難しいと存じますが、市民のために御尽力をいただけますようお願い

議 事 概 要 いたしまして開会の挨拶に代えさせていただきます。

２ 副署長挨拶

平素は福島警察署の業務に御尽力していただき誠にありがとうござい

ます。

どうぞよろしくお願いいたします。

御意見、御要望につきましては、各課長・代理と協力の上、福島区の

ために対応させていただきますので御遠慮なく申し付け下さい。

３ 署長挨拶及び業務概要説明

今日はお忙しい中お集まりをいただき本当にありがとうございます。

どうぞよろしくお願いいたします。

福島交番に関しまして、御報告がございます。

突然の話で驚かれるかもしれませんが、現在ＪＲ福島駅前に所在する
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福島交番の建物をやむを得ない契約上の理由で撤去することとなり、令

和７年春には現状回復（建物撤去）を行う予定です。

建物撤去にかかる工事期間等から逆算しますと、来年の３月頃には本

交番での業務を停止しなけらばならなくなりました。

現在の状況について各委員の方々に御報告をさせていただいた次第で

すが、御質問等があれば、お答え出来る範囲で回答させていただきます。

【委員】

今のところは、全く移転先のあてがないのですか。

【警察】

残念ですが、今のところはありません。

民有地、府有地、市有地を問わず、的確な場所をこれから探していこ

うと考えてます。

【委員】

敷地は今と同じくらいの面積が必要なんでしょうか。

【警察】

パトカー等の駐車スペースも必要ですので、同等くらいの敷地があれ

ばありがたいです。

【委員】

移転するとなれば、場所的にはＪＲ福島駅近辺をお考えですか。

福島区内で良い土地があれば、どこでも良いということではないんで

しょう。

例えば、他の今有る交番には近いけど、土地が空いているという理由

議 事 概 要 では駄目なんでしょうか。

【警察】

各交番には受け持ちの範囲というものがありまして、区内であればどこでも

良いと言うわけにはいきません。

今の福島交番は立地条件もあり、事件・事故や遺失拾得・地理教示等の取扱

いが非常に多い交番です。

そのような事情を考えますと、やはりあの周辺に位置するのがベストだと考

えております。

【委員】

福島駅周辺には、公園とか病院もありますがその辺りはいかがですか。

【警察】

今後の検討の一つとさせていただきます。


